

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES BANDUNG  
PRODI STUDI KEBIDANAN BOGOR, LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2023**

**Pebby Aristi  
NIM : P17324220034**

**Asuhan Kebidanan Pada Bayi NY.N dengan premature di rumah sakit umum daerah leuwiliang  
Xiii, VI BAB, 7 halaman, 7 lampiran**

**ABSTRAK**

Angka Kematian Bayi (AKB) tahun 2022 di Indonesia yaitu sebesar 16,85 per 1.000 kelahiran hidup. Sedangkan target SDGs pada tahun 2030 di Indonesia 12/ 1.000 kelahiran hidup. Hal tersebut Bayi prematur merupakan faktor penyebab kematian bayi kedua terbesar di Indonesia, resiko komplikasi yang bisa terjadi diantaranya asfiksia, hipotermi, RDS, hiperbililubin dan lain-lain. Berdasarkan data rekam medic RSUD Leuwiliang Ruang Perinatologi dari bulan Januari – Desember 2022 sebanyak 1.930 bayi dan jumlah bayi BBLR (30,3%), yang mengalami asfiksia (35%). Tujuan penulisan agar dapat memberikan asuhan kebidanan pada Bayi Ny.N dengan premature.

Metode yang digunakan Penyusunan Laporan Tugas Akhir ini menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dalam pendokumentasian SOAP. Teknik pengumpulan data yang dapat digunakan meliputi: wawancara, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, observasi, studi dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Data subjektif yang diperoleh Ny. N usia 35 tahun, mempunyai riwayat persalinan premature, By.Ny. N lahir pada usia kehamilan 35 minggu. Data objektif saat lahir tidak langsung menangis, tonus otot lemah, ekremitas kebiruan, BB 2330 gram PB 47 cm, lingkaran kepala 28 cm, lingkaran dada 29 cm, tanda-tanda vital suhu 36,5°C respirasi 60x/menit denyut jantung bayi 132x/menit, ballad score 30. Analisa yang ditegakkan adalah Bayi Ny. N dengan premature. Penatalaksanaan Pada saat lahir bayi tidak langsung menangis dilakukan resusitasi JAIKAN. Melakukan observasi ttv, dan melakukan kolaborasi dengan dokter untuk pemberian terapi obat-obatan.

Kesimpulan pada kasus ini setelah dilakukan asuhan bayi yang mengalami asfiksia, hipotermi, dan RDS pada 19 – 28 Februari 2023 keadaan bayi sudah stabil sehingga diperbolehkan untuk pulang. Saran untuk rumah sakit agar tetap mempertahankan kualitas pelayanan. Saran bagi profesi bidan agar memberikan asuhan pada bayi Ny. N dengan kewenangan bidan. Saran yang diberikan kepada keluarga By Ny. N adalah agar dapat melakukan perawatan sehari-hari pada bayi dengan baik.

**Kepustakaan : sumber 20 (2009-2022)**

**Kata kunci : Asuhan kebidanan premature**